

もっと身近に 口腔外科

歯 × 歯

連携

先生！ 実は忘れたまま不安
を抱えて診療していませんか？

皆さん、日々の診療ではいかがお過ごし
でしょうか？昨今、進む超高齢化社会や糖尿病に始まる成人病の患者の増加や情報化社会に
よる患者の知識の普及に伴い、先生方も患者さんの全身状態の把握や指導、又、患者さんの
口腔粘膜のチェックに気を使ったりで息苦しく感じておられる先生方も多いのではないで
しょうか・・・

南部地区歯科医師会は、医科歯科の連携を深めつつ、日常の診療において役立つ口腔外科
分野での知識や情報をさらに広げるため、病院歯科・口腔外科の先生方を演者にお招きした
講演会を企画しています。4回目となる今回はドライマウス・有病者歯科治療がテーマです。
県内の歯科医師・歯科医療関係者・医療従事者等、より多くの方々のご来場をお待ちして
おります。

対象者：歯科医師・医療関係者

日時：平成30年3月15日（木） PM20:00～21:45

場所：沖縄県口腔保健医療センター 2F 大研修室

（南風原町字新川218-1）

演題：①ドライマウス～専門的口腔ケア

講演者：新谷晃代 先生

医療法人おもと会 大浜第一病院 歯科口腔外科

②臨床に活かせる有病者歯科医療～糖尿病を中心に～

講演者：村橋 信 先生

社会医療法人仁愛会 浦添総合病院 歯科口腔外科